

ULTIMA HORA

Detalles del saqueo del Obispado de Barbastro

San Sebastián.—Se conocen detalles del vandálico saqueo del Palacio Obispal de Barbastro.

Antes de este acto hubo una manifestación triunfal de más de 5.000 milicianos, la mayoría de ellos extranjeros, que iban acompañados de unas 800 mujeres públicas.

Se sabe que algunos de estos milicianos robaron más de siete millones de pesetas en objetos de arte.

El jefe de la columna, como a los ladrones, mandó que fueran fusilados, pero alguno en mal español dijo: «Se nos fusila a nosotros y se deja vivir a los curas y frailes». Pero a pesar de todo la sentencia se llevó a cabo.

Entonces los milicianos protestaron al Gobierno de Barcelona y el jefe de la columna, Durruti, fue destituido inmediatamente. Después comenzaron los fusilamientos y salvajadas de la canalla roja.

Asalto de los cementerios de Madrid :

San Sebastián.—Se tienen noticias de que los marxistas madrileños han asaltado los cementerios de San Sebastián y San Isidro, desenterrando mu-

tes, excepto en el de Madrid, que se ha continuado ensanchando la bolsa que se extiende por Las Rozas, El Plantío y que hoy llega hasta la estación de Pozuelo.

Después de elogiar el gesto de una señora que ha donado buen número de gallinas para los heridos hospitalizados, termina el general su charla dando lectura a la lista de do-

Nuevos desastres de los rojos en el sector de Villaverde

chos cadáveres para profanarlos.

Entre ellos se encuentran los de don Miguel Primo de Rivera y don Antonio Maura.

Ante las protestas de muchos, los cadáveres volvieron a ser enterrados.

Franco elogiado en Italia

Roma.—Toda la Prensa italiana, a comentar las operaciones en el frente de Madrid y frente Sur de estos últimos días, dedica largos elogios al Generalísimo Franco, al que califican de genial estratega y de uno de los mejores generales de la actualidad.

Operaciones en : el frente Sur :

San Sebastián.—En el sector de Villaverde, fueron atacadas nuestras po-

siciones, siendo los rojos rechazados fácilmente.

Nuestras fuerzas simulaban una retirada para hacer creer a los rojos que contábamos con pocos hombres, pero se vieron sorprendidos al ver que la Legión, de improviso, se lanzaba al ataque, haciendo huir aⁿ enemigo y cogiéndole 170 muertos.

En Andalucía se han pasado a nuestras filas en el día de hoy 16 soldados y ocho guardias.

Dos aviones rojos han sido derribados.

Alvarez del Vayo o el ridículo andando

Londres.—La prensa londinense publica unas declaraciones de Alvarez del Vayo en las que afirma que el Gobierno de Valen-

testar a todas las «agresiones» de Alemania.

Algunos diarios comentan estas declaraciones diciendo: «Por lo visto el embajador español ha confundido una de las primeras potencias del mundo con cualquier colonia africana».

¿Crisis del Gobierno : no vasco? :

Londres.—Se tienen noticias de que existen hon- das discrepancias en el seno de la «república vasca».

Este gobierno, compuesto por ocho marxistas y cuatro separatistas, ha dado por resultado la pugna entre sus componentes.

También se cree que Aguirre presentará la dimisión de la presidencia del «Estado».

Conferencia del conde Ciano y el embajador de Francia :

Roma.—El conde Ciano y el embajador de Francia, después de conferenciar han firmado la prórroga del «modus vivendi» que había caducado el último día del pasado Noviembre.

Degrelles habla : desde Italia :

Roma.—Esta noche ha dirigido una alocución en francés por radio para todo el mundo, el jefe del partido rexista belga, León Degrelles.

LUCHA cuenta con un cuadro de redactores que diariamente se trasladan a los distintos frentes para servir por la noche la información del día, si así lo merecen las novedades.

IMP. DE F. GARCÍA.—BRETÓN.

Estampas de guerra

Atardecer.....

Atardecer de combate, fin de día de campo regado de sangre; claridad que se emborrona con el borrón negro de la noche.....

voces quejumbrosas de heridos de muerte en llamadas de silbar de balas que el frío viento lleva.....

gotas de roja sangre en azules camisas de canto de primavera; sangre roja de claveles.....

tronar de cañones; sonido seco, rubrica de fin de jornada con voz de victoria guerrera.....

pinos entre sombras, mudos espías de acciones bélicas; música lejana y ojos de mujer; hoguera de alma triste con luego de amor.....

saciar de hambre en las avanzadas; descanso de soldados.....

Atardecer de combate, heraldo de amanecer de nueva mañana, heraldo de Imperio; sonidos fuertes, sangre joven y ansias de grandeza en banderas victoriosas que flamean al viento, esperando la claridad del día, ya cercano.....

J. PEREZ ADRIAN

(De la J.atura de P. y P. de F. E. de Teruel.)